



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA
Ciudad de México, 15 de abril de 2024

2

15/04/2024

OPINIÓN



RED COMPARTIDA

[x @laprensaom](#)[□ redaccion@la-prensa.com.mx](mailto:redaccion@la-prensa.com.mx)

RED COMPARTIDA | Un Hank verde

Juan Carlos Hank Krauss es originario de Tijuana y con su puro nombre el PVEM pasó de tener una intención de voto del 0.8% hace poco más de un mes a 6% en las últimas dos semanas, todo con vista a las elecciones del 2 de junio. Hank Krauss se bajó del barco de Morena, como todos y compite solo, también como todos los partidos en la entidad, por la senaduría de Baja California en donde se va a topar con un amigo del presidente, el ex gobernador Jaime Bonilla, que abandonó la marca de Morena y ahora se queda con la del PT; y contra Alejandra León que estaba en ese partido y ahora está en Movimiento Ciudadano. La mancuerna de Hank Krauss es muy extraña, lo acompaña Mónica Vega que era la secretaria del Medio Ambiente estatal, lo que se sabe es que es un préstamo, como en el fútbol, de la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda. El Hank del verde tiene como reto principal hacer entender a los ciudadanos que su padre Jorge Hank Rohn no está en la campaña y que no va a participar en las tomas de decisiones políticas de este 2024 y por otro lado que las fiestas y regalos que se hacen son de Grupo Caliente, no del PVEM. El acuerdo con Jorge Emilio González, que fue quien lo convenció de sumarse a la campaña fue que la franquicia se quedaba en sus manos, con total independencia de movimiento y de criterios políticos.

¿Qué tan raras son las investigaciones que se hacen en la Suprema Corte de Justicia? Bueno, en realidad son muy comunes, hasta donde se sabe cuando Arturo Zaldívar fue presidente de ese poder se hicieron 283 investigaciones iguales a las que hoy enfrenta contra jueces y magistrados, muchas de ellas investigaciones aisladas y generadas desde su oficina igual que lo hace hoy Norma Piña. Por cierto, un tema que no se puede hacer a un lado es el choque que se viene entre el propio Zaldívar y Alejandro Gertz Manero, titular de la FGR.

El tema de los productores de café en Chiapas no ha terminado, pues a pesar que Nestlé, dirigido globalmente por Mark Schneider, plantea en su "Plan Nescafé" que mejorarán las



condiciones de vida de los agricultores, la realidad no puede estar más lejos de ese planteamiento. El documental "Esperanza pulverizada" revela los abusos y prácticas injustas de la compañía, mismos que contradicen su narrativa de responsabilidad empresarial. La política de compras de Nestlé, al pagar precios bajos por el café robusta, impacta negativamente en los ingresos de los agricultores y en la calidad de vida de las comunidades. Además, la promoción de la producción de café de baja calidad contribuye a la pérdida de biodiversidad y a la disminución de la calidad del café en la región. Se sabe que en los próximos días Luis Armando Melgar, postulante del PVEM al Senado, dará a conocer un informe con los abusos de Nestlé a los productores mexicanos, para exigir una investigación exhaustiva del caso.

Tras la nueva marcha de los policías de Campeche, que recorrieron las calles para exigir la destitución de Layda Sansores y de la titular de la SPSC, Marcela Muñoz; nos dicen que ya el tema ha llegado a incomodar a Palacio Nacional y al partido presidencial. Las elecciones pareciera que están bajo control, pero lo que ocurre en Campeche, afecta ya los índices de confianza y dicen, la futura votación de junio. Nos confían que esta semana será crucial, por posibles cambios en el gobierno estatal, que en caso de no darse, se tomarán acciones a otros niveles.

Nadie lo sabe, pero Rocío Nahle no quiere reunirse con los colectivos feministas de Veracruz. Nos informan que tras una marcha en favor de la candidata a la gubernatura de Veracruz, a alguien se le ocurrió, clonar camisetas de un colectivo llamado "La Brujas del Mar", situación que enfureció a las integrantes de dicho colectivo, de esto les contamos anteriormente. Bueno, ahora al interior de la campaña las culpas nadie quiere reconocerlas, en casa de campaña niegan que haya sido algo pensado ahí mismo. La bronca es que hay diferentes grupos de mujeres en el estado que se comenzaron a juntar en contra de la campaña de Nahle, dicen que si no hay respeto en campaña, no lo habrá en gobierno y se encuentran más que molestos.